

ANRECHNUNGSFORMULAR *CREDIT SHEET*

Persönliche Daten [*Personal Data*]:

Nachname [<i>family name</i>]*	
Vorname [<i>first name</i>]*	
Matrikelnummer [<i>student ID</i>]*	
Studiengang [<i>degree program</i>]*	
E-Mail-Adresse [<i>email</i>]*	

Ich versichere hiermit, dass ich die in diesem Anrechnungsformular aufgeführten Leistungen selbstständig erbracht habe. Die entsprechenden Teilnahmebestätigungen und Nachweise zur Dokumentation habe ich beigelegt.*

*I hereby declare that I have independently performed the activities listed in this credit sheet. I have enclosed the corresponding confirmations of attendance and proof of documentation.**

Datum [*date*]: Unterschrift [*signature*]: _____

*Pflichtfeld [*required field*]

Vom Fachbereich auszufüllen
To be completed by faculty

Die Gesamtanzahl der erworbenen Zertifikatspunkte beträgt
The total number of certificate points acquired is

PFLICHTANGEBOT (50 P)
COMPULSORY OFFER (50 P)

Leistungen aus dem Pflichtangebot müssen zwingend zum Zertifikatserwerb erbracht werden.
 Für die Durchführung dieser sechs Aktivitäten werden 50 Zertifikatspunkte vergeben.

Activities from the compulsory offer must be completed to acquire the certificate. 50 certificate points will be granted upon realization of those six activities.

Folgende Leistungen aus dem Pflichtangebot habe ich für das Zertifikatsprogramm erbracht und im Portfolio gesammelt:

I have completed the following compulsory courses for the certificate program and collected them in my portfolio:

Datum/ Zeitraum [Date/Time]	Titel des Kurses o. Vortrags [Title of Course or Lecture]	Ansprechperson [Contact]	Format [Format]
			LV 1 <i>Course 1</i>
			LV 2 <i>Course 2</i>
			Vortrag 1 <i>Lecture 1</i>
			Vortrag 2 <i>Lecture 2</i>
			Vortrag 3 <i>Lecture 3</i>
	Summarische Reflexion <i>Summarized Reflection</i>		

Die Gesamtanzahl der in diesem Bereich erworbenen Punkte beträgt

The total number of points acquired in this area is

WAHLPFLICHTANGEBOT (100 P) *COMPULSORY ELECTIVE OFFER (100 P)*

Leistungen aus dem Wahlpflichtangebot können individuell zusammengestellt werden. Dabei müssen zum Zertifikatserwerb aus dem Wahlpflichtangebot Leistungen im Umfang von mindestens 100 Zertifikatspunkten aus drei verschiedenen Formaten erbracht werden.

The activities from the compulsory elective offer can be compiled individually. In order to obtain a certificate, at least 100 certificate points must be earned from the compulsory elective offer out of three different formats.

FORMAT I – KURS *FORMAT I – COURSE*

Im Format „Kurs“ möchte ich folgende Leistungen meines Portfolios anrechnen lassen:

In the format "Course" I would like to receive points for the following achievements of my portfolio:

Datum/ Zeitraum [Date/Time]	Erbrachte Leistung [Completed Activity]	Erbringungsnachweis & Ansprechperson [Proof & Contact]	Punkte [Points]

Die Gesamtanzahl der in diesem Bereich erworbenen Punkte beträgt

The total number of points acquired in this area is



FORMAT II – VORTRAG

FORMAT II – LECTURE

Im Format „Vortrag“ möchte ich folgende Leistungen meines Portfolios anrechnen lassen:

In the format “Lecture” I would like to receive points for the following achievements of my portfolio:

Datum/ Zeitraum [Date/Time]	Erbrachte Leistung [Completed Activity]	Erbringungsnachweis & Ansprechperson [Proof & Contact]	Punkte [Points]

Die Gesamtanzahl der in diesem Bereich erworbenen Punkte beträgt

The total number of points acquired in this area is

FORMAT III – PRAXIS

FORMAT III – PRACTICE

Im Format „Praxis“ möchte ich folgende Leistungen meines Portfolios anrechnen lassen:

In the format "Practice" I would like to receive points for the following achievements of my portfolio:

Datum/ Zeitraum [Date/Time]	Erbrachte Leistung [Completed Activity]	Erbringungsnachweis & Ansprechperson [Proof & Contact]	Punkte [Points]

Die Gesamtanzahl der in diesem Bereich erworbenen Punkte beträgt

The total number of points acquired in this area is

NICHT EINDEUTIG ZUZUORDNENDE LEISTUNGEN *ACTIVITIES THAT CANNOT BE CLEARLY ASSIGNED*

Dazu habe ich folgende weitere Leistungen in meinem Portfolio erbracht, die sich nicht eindeutig einem Format zuordnen lassen. Zur Prüfung der Leistungen liegen entsprechende Nachweise bei.

In addition, I have performed the following further activities of my portfolio that cannot be clearly assigned to a format. Corresponding proofs are enclosed to verify the activities.

Datum/ Zeitraum [Date/Time]	Erbrachte Leistung [Completed Activity]	Erbringungsnachweis & Ansprechperson [Proof & Contact]	Punkte [Points]

Die Gesamtanzahl der in diesem Bereich erworbenen Punkte beträgt

The total number of points acquired in this area is